



Presseinformation

Traunstein, 08.09.2014

Verantwortlich: Walter Raith

Fachlicher Ansprechpartner:

Marius Asenkerschbaumer

**Saalach, Gewässer I. Ordnung;
Sanierung Hochwasserdeich Bad Reichenhall
Flusskilometer 15,100 - 17,000**

Bodenerkundung für Deichsanierungskonzept

Ab Mitte September wird eine Spezialfirma im Auftrag des Wasserwirtschaftsamts Traunstein die Beschaffenheit des Saalachdeichs erkunden. Die Ergebnisse werden für die Planung der Sanierungsarbeiten am bestehenden Hochwasserschutz benötigt.

Der bestehende Hochwasserschutzdeich verläuft weitgehend am nördlichen Stadtrand von Bad Reichenhall parallel zur Saalach und ist rund zwei Kilometer lang. Das Bauwerk wurde im Zusammenhang mit der Korrektur der Saalach bereits in den Jahren 1873 – 1918 hergestellt. Nun soll der Deich entsprechend den aktuellen Regeln der Technik saniert werden.

Dafür wird der Deich- bzw. Bodenaufbau entlang der Deichtrasse zwischen dem Gewerbegebiet Fritzer und dem Staufener Steg an über 20 Stellen untersucht. Die geologischen Bodenaufschlüsse werden sowohl durch Rammsondierungen, als auch durch Rammkernbohrungen gewonnen. Die voraussichtliche Dauer der Feldarbeiten beträgt etwa eine Woche.





Foto: Archiv WWA Traunstein